



Commune de **CHABRILLAN**  
1 place de la Porte du Bayard  
26400 - Chabrillan  
Tél : 04.75.62.60.13  
Courriel : [mairie@chabrillan.fr](mailto:mairie@chabrillan.fr)



# CHACAUSANT

## SPÉCIAL ASSOCIATIONS

### Les associations : un pilier essentiel du « vivre ensemble »

Ce numéro de Chacausant vous permettra à la fois de mieux connaître une partie importante de la vie de notre village et, peut-être, de choisir une activité ou un engagement auquel vous aspirez.

Le dynamisme est l'un des atouts de notre petite commune (730 habitants) de Chabrillan. Cette énergie se déploie au quotidien de façon discrète par les multiples services rendus par les uns et les autres aux voisins, collègues et autres habitants. Cette vitalité est aussi portée de façon organisée par les associations dans tous les domaines (social, culturel, de loisirs, environnemental, professionnel, etc.). Au fil de l'année, nous voyons ainsi les multiples événements, grands et petits, qui s'échelonnent et qui renforcent ainsi notre vivre ensemble.

Oui, le collectif a un sens dans notre village. Ainsi, selon le Répertoire National des Associations, Chabrillan compte 4,6 associations pour 100 habitants alors que la moyenne nationale s'établit à 2,5. Au-delà de la statistique générale, cette vie associative est bien ancrée dans la vie chabrillanaise puisque plusieurs de nos associations soufflent régulièrement les bougies de deux à cinq décennies d'existence : l'ACCA des chasseurs, la cantine de l'école, l'Association des jeunes, le Club de l'amitié, l'Amicale Laïque, Senteurs et pivoines, ou les Amis de Chabrillan ! Et nous constatons que le nombre d'associations augmente encore cette année sur la commune. Bienvenue aux nouvelles associations !

Les associations font vivre le village avec des activités accessibles à tous, petits et grands et de toutes générations : match de foot, vernissage d'exposition, plantations de massifs, soirées jeux ados ou après-midi cartes, chorale, conférence sur les jardins, actions de solidarité, entretien des chemins forestiers...

Les associations existent grâce à la mobilisation de bénévoles qui ne comptent ni leur temps ni leurs efforts. Quel travail ! Quelle générosité ! C'est ainsi que se vit le présent et se forme l'avenir.

Reconnaissons toute cette énergie consacrée aux autres. La municipalité encourage et soutient ces activités sur des bases financières claires et dans la limite de ses capacités. Elle le fait dans le cadre du Contrat d'Engagement Républicain, institué par la loi depuis août 2021, demandant aux associations qui sollicitent une aide publique, le respect des grands principes de liberté, égalité, fraternité, mais aussi de dignité des personnes, de laïcité, et de respect de l'ordre public.

Merci à tous ! Bénévoles, simples adhérents... et futurs adhérents !

En pratique, n'hésitez pas à contacter les associations qui vous intéressent ! Et n'hésitez pas à solliciter l'équipe du Cafébibliothèque et les élus pour échanger sur vos besoins et faire des propositions.

Cyrille VALLON  
Maire

Myriam SEILER  
Adjointe, déléguée à la vie associative

# ACCA

L'Association Communale de Chasse Agréée ( ACCA ) de Chabrillan comporte une quarantaine de chasseurs, en grande majorité chabrillanais. Notre activité principale est la chasse soit individuelle pour le petit gibier ou en battue pour le gros gibier. On ne peut pas chasser dans les réserves de chasse sauf en cas de dégâts ( possibilité de chasser le sanglier ).

Nous débutons l'année en Juin par notre assemblée générale. Elle désigne un bureau ( tous les 3 ans ) qui décide et vote le règlement de chasse pour l'année spécifique à l'ACCA.

Le bureau de l'ACCA :

- Organise pendant l'été 2 séances de nettoyage des sentiers de chasse ( qui servent aussi pour les promeneurs ).
- Décide des dates de 3 lâchers de faisans et 2 lâchers de perdreaux. Depuis quelques années ce gibier arrive à se reproduire d'une année sur l'autre .
- Participe avec la fédération départementale, au mois de février, à 4 comptages de nuit sur les communes de d'Autichamp, Chabrillan et Roche sur Grâne.

Nous participons aussi à la vie de la commune :

- Pour le repas du Club de l'Amitié, par le don de 2 chevreuils et d'un gigot de sanglier.
- Pour l'école, don d'un chevreuil.

En dehors de nos actions de chasse, notre rôle consiste aussi à la régulation des espèces nuisibles ( renards, ragondins, corbeaux et pigeons... ) à la demande des agriculteurs en complément de l'APAD (Association de Piégeurs Agréés de la Drôme) et à la prévention des dégâts de gros gibier (sangliers et chevreuils) par :

- des poses de clôtures ( nous avons été contraints d'investir dans des achats de clôtures )
- une pression de chasse importante pour ce gibier.

Et comme il y a quand même des dégâts, l'ACCA participe financièrement directement à l'indemnisation des agriculteurs.

Il est bien entendu que lors des actions de chasse ( battue au gros gibier et chasse du petit gibier ), nous sommes tenus comme tout utilisateur de la nature de signaler tous les événements inquiétants ( risques d'incendie, pollutions, animaux malades, etc ... ).

Contact : [gerard.versi@orange.fr](mailto:gerard.versi@orange.fr)



sentiers de chasse 2018



Assemblée générale 2020



un moment de convivialité : sanglier au four  
(Avril 2017)



Dégâts de sangliers ( abords de la  
ramière 23/09/2022

# ACE Football club

Né de la fusion des clubs de football des villages d'Allex, Chabrillan et Eurre, l'ACE FC entame sa troisième saison sous les meilleurs auspices.

Fort de 220 licenciés représentés dans presque toutes les catégories jeunes (de 6 à 15 ans), d'une équipe féminine et de 2 équipes seniors, sans oublier les loisirs et les vétérans, l'ACE FC réussit à maintenir un nombre constant de licenciés.



Notre volonté pour cette saison a été de structurer le Club afin d'apporter un encadrement de qualité à nos jeunes et d'organiser des événements toujours plus festifs.

Pour cela nous avons salarié Christian Gomes qui sera en charge de l'animation de nombreux événements tout au long de la saison (stages multisport pendant les vacances scolaires, spectacle de Noël et bien d'autres surprises).

Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles souhaitant nous soutenir dans nos projets et désireux de transmettre à nos jeunes les valeurs positives du sport. Nous restons à la disposition de toutes les personnes de bonne volonté souhaitant rejoindre notre équipe de bénévoles dans une ambiance bienveillante et chaleureuse.



**ACE FC**

**3 villages, 2 couleurs,  
1 famille**

Contact : [560137@laurafoot.org](mailto:560137@laurafoot.org)

# **Association des Jeunes de Chabrillan**

**"agissez un jour, AJC toujours !!"**

## **mais qui êtes vous ?**

Nous sommes des jeunes fiers de notre village déterminés à l'animer, à le faire vivre. Notre bureau est constitué de 13 membres actifs âgés de 17 à 27 ans. Mais nous avons également la chance de pouvoir compter sur nos nombreux bénévoles. Que nous remercions à nouveau pour l'incroyable vogue que nous avons réussi à organiser tous ensemble cet été.

Nous sommes aussi des jeunes friands de fête, de convivialité et de partage. Nous serions donc ravis d'accueillir de nouvelles recrues parmi nous !



## **vous prévoyez quoi de beau cette année ?**

- la Saint Patrick :  
le 17 ou le 18 mars
- la vogue :  
les 5,6 & 7 aout

## **comment vous joindre ?**

sur les réseaux sociaux :

@ajchabrillan

par mail :

[ajc.26chabrillan@gmail.com](mailto:ajc.26chabrillan@gmail.com)

# Les Amis de Chabrilan

Les Amis de Chabrilan est une association de bénévoles créée en 2001. Elle comprend un bureau composé d'une vingtaine de membres et d'environ 180 adhérents.

Elle s'est donné pour but « la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine chabrilanais ».

Pour la sauvegarde du patrimoine bâti, depuis plusieurs années, elle a concentré ses efforts avec la municipalité sur la restauration des églises, tâche qui se termine avec de belles réalisations pour ces deux bâtiments. Les Amis remercient encore sincèrement tous les généreux donateurs.

Les objectifs des Amis sont aussi de faire connaître l'histoire de la commune, de recueillir les témoignages du passé, de préserver les archives anciennes par la numérisation, de faire un travail d'inventaire du patrimoine communal, mais aussi naturel. Pour partager ce travail de mémoire des publications sont rédigées et des expositions organisées.

De même, l'association propose aux Chabrilanais et aux visiteurs des visites guidées ou diverses occasions de rencontres pour découvrir ensemble la richesse et la diversité du patrimoine.

Ses buts sont aussi de faire vivre ce patrimoine, les Amis animent durant l'année des événements culturels tous publics comme des concerts, des conférences, les Journées du Patrimoine, la Journée des Peintres dans la rue. La manifestation la plus importante de ces dernières années a été l'exposition des « Chats-Brillants » dans le village. Cette dernière remporta un certain succès que ce soit par le nombre d'œuvres reçus que par le nombre de visiteurs. Ce fut aussi un formidable espace de rencontre et de convivialité avec les habitants. C'est une action que nous avons décidé de relancer pour l'année 2023 et nous comptons sur vous tous pour sa réussite.



A tous ceux qui veulent nous rejoindre, nous vous accueillerons avec beaucoup de plaisir.

# ARCA

## « Accueillir les Réfugiés à Chabrillan et Autichamp »

Face aux flots de réfugiés de la guerre en Ukraine, quelques d'habitants de Chabrillan ont voulu agir localement. Une association a été créée le 31 mars 2022 dans le but de mener des actions de solidarité et d'accueil de réfugiés de la guerre en Ukraine ou d'autres conflits ou catastrophes.

En quelques semaines, près d'une centaine de personnes se sont mobilisées, près de 70 ont adhéré à l'association. La solidarité n'est pas un vain mot à Chabrillan.

Pour se retrouver, échanger et collecter des fonds, nous avons organisé des événements publics festifs et culturels (paëlla le 1er mai, fête de la musique le 20 juin...).

3 familles, incluant 2 enfants, ont été hébergées dans des logements gracieusement mis à disposition par leurs propriétaires et qu'il a parfois fallu préparer dans l'urgence (plomberie, vitrerie, ameublement...).

Toutes ces personnes ont des papiers en règle avec la politique d'accueil française des réfugiés ukrainiens. Nous avons aidé financièrement chaque famille accueillie. Et nous organisons des petites équipes d'accompagnement dans tous les domaines (administration, logement, communications, emploi, santé, transports, école, loisirs, événements festifs, etc.).

L'idée est d'agir à Chabrillan, et de nous soutenir avec les autres accueillants de la Vallée de la Drôme, en particulier nos voisins de Grâne et Autichamp.

Les bénévoles et adhérents de l'association ont pour récompense de voir ces personnes dont la vie a été violemment bousculée et qui ont tout perdu, prendre un peu de recul, s'acclimater et s'organiser pour un futur qui sera peut-être chabrillanais, drômois... ou ukrainien, qui sait ?

Participer aux actions de l'ARCA en bénévole, et/ou y adhère, est une façon d'exprimer sa solidarité localement.

Le CA, composé de 8 membres, a désigné le bureau suivant :

- Pierre FABRE, président ;
- Pierre DIVIANI, trésorier ;
- Guy AUDRAS, trésorier-adjoint ;
- Magali DEJOUX, secrétaire.

Adresse postale :  
15 rue Revesz-Long 26400 -  
Chabrillan

Courriel : [arca@mailo.fr](mailto:arca@mailo.fr)



## Archipel 427

L'association a émergé à Chabrillan au cours de l'année 2022 dans le but de développer l'accès à un théâtre simple et proche de nous car nous pensons que le spectacle appartient à tous et qu'il est vecteur de rassemblement et de liens.

Chacun doit pouvoir s'y retrouver et se l'approprier sur notre territoire.



Même si nous nous sentons parfois différents ou inadaptés au monde qui nous entoure, nous voulons pouvoir nous sentir libres d'être ainsi en créant un espace où nous pouvons être authentiques nous désirons inviter les autres à se l'autoriser. Personne n'est ordinaire. Personne n'est banale. Sinon nous le serons tous.

Les bénévoles, Jenny Allan, Vincent Le Herbe et Coline Machin, travaillent en équipe avec Marjorie Houllé-Veyssière. « Quand, on n'a que des citrons, on fait de la limonade » : la trésorerie de l'association naissante étant de fait limitée, la créativité se trouve stimulée par des formes légères privilégiant l'humour et la sensibilité.

Les projets de la compagnie pour cette saison 2022/2023 sont :

LES PLANTES GÉNIALOGIQUES, un spectacle végétal sur la thématique de l'eau destiné au jeune public.

LES PETITES CHOSES, une brocante à souvenirs qui tend à traiter du sujet de la mémoire et du rapport à l'objet en partenariat avec les populations séniors.

PETIT ÉLOGE DE LA GÊNE, un spectacle tout public qui développe une réflexion sur les toilettes sur fond d'anecdotes embarrassantes.

Contact : [archipel427@gmail.com](mailto:archipel427@gmail.com)

## UmArtio

La Cie UmArtio développe plusieurs formes artistiques où l'onirisme et le poétique ont une place prépondérante. Elle diffuse d'ores et déjà un concert de Harpe ainsi qu'un spectacle de danse et musique-live "Duo sol'EAU" , un prochain spectacle la "Harpe Volante" est en cours de création.



Contact : [contact@umartio.fr](mailto:contact@umartio.fr)

# Cabreilha

L'association Cabreilha est née au printemps 2020, en pleine crise sanitaire.

L'animatrice du Cafébibliothèque de Chabrilan, Mony Fournier à l'époque, a organisé un petit marché de producteurs locaux à Chabrilan afin de les soutenir. Et nous permettre à nous, habitants du village, de pouvoir continuer à manger des bons produits choisis, les marchés étant tous arrêtés à ce moment-là.

Suite à cela, des habitants et habitantes concerné.es par la question de l'alimentation se sont joints à cette action et ont créé l'association Cabreilha pour organiser des marchés de producteurs.trices plus conséquents, ainsi que d'artisans, toujours locaux, le tout avec une programmation festive, toujours avec des artistes du coin!

Aujourd'hui, nous sommes 5 membres au conseil d'administration de Cabreilha. Les membres du bureau sont Blandine de Montmorillon, la secrétaire, Rocio De Luxan, la trésorière et Sophie Moulin, la présidente. Nous sommes toutes les trois Chabrilanaises ainsi que les autres membres du CA.



Comme vous le savez Chabrilan est doté d'un atout exceptionnel, son Parc des Cèdres. Magnifique lieu, grand parc bordé de cèdres et de fleurs, accueillant un tilleul multi centenaire (Ou plutôt accueilli par cet arbre majestueux). On ne pouvait que vouloir en faire un lieu de lien!

La mairie de Chabrilan soutient depuis le début financièrement et logistiquement l'association et les marchés du mardi, elle organise aussi la partie buvette.

Nous en étions donc à la troisième édition cet été.

Et nous avons été très heureux d'accueillir, encore cette année, des producteurs, productrices et des artisans qui proposent des produits de grande qualité. Nous pouvions trouver des fromages de chèvre, des yaourts de brebis, du pain, des œufs, des légumes et quelques fruits, des terrines, des tempehs, du miel, et des créations artisanales originales.



Bref, des produits écologiques et artistiques de la part d'exposants et exposantes engagé.es!

Nous avons également accueillis des stands d'associations comme Compost et Territoire et l'Office du Tourisme.

Côté restauration, Des food trucks, Big Daddy Burger, Food' Mon Terroir et Champid'ici, nous ont régales !



Le marché a eu lieu les mardis soirs, de 18h à 22h. Pendant le temps du marché, la bibliothèque de Chabrilan s'est installée dans le parc à l'ombre des cèdres et nous a offert un espace cocoon dédié à la lecture et des temps de contes...

Enfin, le marché s'est terminé en musique, avec des concerts.



## Cantine scolaire

L'association de la Cantine scolaire de Chabrillan a changé d'instance dirigeante. En effet, après de très nombreuses années passées à la présidence et à la trésorerie, Sonia Bourdelin et Laurence Alliès ont quitté leurs fonctions parce qu'elles n'ont plus d'enfant à l'école. Pour les remplacer, Myriam Lachot est à la présidence, Laure-Meriem Rouvier et Valérie Brun à la trésorerie et Jennie Allan au secrétariat.



La cantine scolaire est une association particulière au village, elle fournit un service public en permettant la restauration des enfants. Pour ce faire, elle embauche une salariée, Marie-Pierre Philidet, la cantinière dont tous les enfants adorent les recettes. Un des légumes préférés des anciens élèves est le navet... c'est pour dire !

Nous rappelons aussi que la cantine est ouverte aux personnes extérieures qui souhaitent déjeuner avec une repas complet au prix modique de 10€. Le tout majoritairement local et/ou bio. À la cantine de Chabrillan, se régaler est synonyme de bonne santé !

Le bureau de la Cantine

Contact : [cantinechabrilan26@gmail.com](mailto:cantinechabrilan26@gmail.com)

## Amicale Laïque



L'Amicale Laïque de Chabrillan est une des deux associations de l'école primaire qui a pour objet de participer aux financements des différents projets éducatifs des 2 classes. Ces projets englobent aussi bien les voyages scolaires, des séances de piscine mais aussi le financement de divers intervenants, sans oublier le spectacle de Noël .

Cette recherche de fonds passe par des actions tout au long de l'année comme par exemple une vente de vin en fin d'année et l'organisation du chabric'abrac le lundi de Pâques.

Contact : [amicale.chabrilan@gmail.com](mailto:amicale.chabrilan@gmail.com)

# Chorale RIPITIKI

Ripitiki continue son bonhomme de chemin entre répétitions et concerts: Répétitions qui ont lieu habituellement au 2e étage du Cafébibliothèque, et occasionnellement ailleurs, comme les week end de travail, comme le temple du Fival, St Etienne de Serres, ou bien dans l'église de Chabrillan, gracieusement ouverte, et qui nous offre une belle acoustique.

Cette année fut riche en évènements: fin mai, La Misatango avec le quatuor Baroque à Colonzelle, Puy St Martin et Donzère.

En juin, nous avons accueilli durant quatre jours l'Oratorienchor de Würzburg (36 personnes) avec qui nous avons donné deux concerts de la Misatango à la Gare à Coulisses de Eurre et au Couvent de Recoubeau. C'était formidable!

En Juillet, trois concerts de notre répertoire Ripitiki: St Gervais sur Roubion, Roussas et Rochefort en Valdaine.

Nous avons réintégré le Cafébibliothèque avec plaisir en septembre.

Contact : [gedeon.richard@free.fr](mailto:gedeon.richard@free.fr)



# Club de l'Amitié Chabrilan Autichamp

Depuis le 6 juin 1986, sous la houlette de Marcelle TABARDEL et André LIOTARD, de quelques bonnes volontés, tel que René MAGNON, René MESTRON, Denise PONCE, Irène SABATIER, Michel SAVOYARD, André CROUZET, Albert BOUCHET, Léonce PIAUX, le club a pris son essor.

A l'ouverture, 84 personnes prennent une adhésion.

Les rencontres placées sous le signe de la fraternité et de l'amitié se déroulent chaque mardi dans la salle polyvalente. Les activités sont diverses : belote, coinche, tarot, scrabble, boules par les jours de soleil

Nous fêtons les anniversaires chaque trimestre, un repas de Noël, des voyages en car, des rencontres inter club.



TARASCON

Domaine de  
MILORDS



NARBONNE

Ch TRENET



La grotte  
CHAUVET



Animation

Pour passer des bons moments en  
toutes convivialités, de rencontre,  
partage, amitié : d'où le nom

**Club de l'Amitié  
CHABRILLAN-AUTICHAMPS**

Contact : [amitiechabrilan@gmail.com](mailto:amitiechabrilan@gmail.com)

# Compost et territoire

Association née en 2015 sur le territoire Drôme Ardèche pour accompagner les projets de compostage de proximité, au plus près des citoyens :

Compostage domestique (individuel), collectif partagé, autonome pour les cantines, ainsi que lombricompostage. Nos activités se partagent entre information, sensibilisation, formations agréées par l'ADEME (guide-composteur et référent de site), animations scolaires et lutte contre le gaspillage alimentaire. De plus en plus d'actions s'adressent aux jardiniers pour s'adapter aux changements climatiques par le paillage et toutes les techniques qui gardent nos sols vivants.

C'est l'objectif de la fête du sol vivant le 1<sup>er</sup> dimanche d'octobre, qui s'adresse à tous les jardiniers, et les réunit autour du troc de plantes et des démonstrations de paillage.

Les principales missions de Compost & Territoire sont :

- > Réaliser des prestations d'accompagnement technique auprès des collectivités (par des Maîtres Composteurs) pour l'installation et le suivi de composteurs collectifs dans les quartiers, les établissements scolaires, les maisons de retraites, les campings....
- > Former et accompagner des personnes sur le terrain pour assurer la gestion quotidienne de ces composteurs : les Référents de Site et les Guides Composteurs.
- > Sensibiliser le grand public aux enjeux de la prévention des déchets, à travers des animations sur le compostage, le gaspillage alimentaire, le paillage, les sols vivants et le jardinage au naturel.
- > Proposer un service de location de broyeur pour les particuliers ou les associations.

L'association fonctionne grâce aux ressources humaines suivantes :

- Un Collège (ou conseil d'administration) chargé d'assurer son fonctionnement. Ses membres sont tous bénévoles. En 2021 le collège est composé de 12 membres élus par l'AG du 10 octobre 2021.
- Un réseau actif de plus d'une cinquantaine de Référents de sites et Guides composteurs bénévoles, formés à la gestion des déchets verts et des composteurs.
- 5 Maîtres-composteurs, membres du Collège, qui peuvent animer le réseau des référents de site et des guides composteurs ou assurer des prestations payantes auprès des collectivités.
- Des adhérents, qui sont des particuliers, des associations ou encore des professionnels.

Contact : [blandine@compost-territoire.org](mailto:blandine@compost-territoire.org)



# La Culture délivre



L'association la Culture délivre a pour objet le développement et la promotion de la lecture et de la culture en Val de Drôme.

Elle organise le Salon du livre jeunesse du Val de Drôme et finance une partie de l'intervention d'un auteur/illustrateur dans les écoles du Val de Drôme dont les deux classes de l'école de Chabrillan.



Elle accueille également tout au long de l'année, au sein de la **Maison des ados**, toute personne souhaitant jouer, échanger, lire...

La Maison des Ados est située en plein centre du village de Chabrillan, dans la ruelle qui va de la Mairie à la salle des fêtes. C'est un espace sur deux niveaux dans lequel les jeunes peuvent profiter de nombreux jeux de société, de jeux vidéos, de jeux de salle : baby foot, billard et de se détendre avec un livre. Ouverte tous les **samedis de 14h à 16h**, les **mercredis des vacances scolaires** aux mêmes heures et le **dernier vendredi du mois** de 18h à 22h.



Elle propose également de nombreux événements ponctuels tous publics : Soirées contes, spectacles, soirées jeux, ateliers cuisine, bricolage...



Pour la 29<sup>e</sup> édition du livre jeunesse rejoignez-nous le **samedi 19 novembre** de 14h à 18h et le **dimanche 20 novembre** de 10h à 17h à la gare à Coulisses de Eurre.

Pour rester au courant, retrouvez-nous sur **instagram** : la\_culture-delivre ou **facebook** et sur le **site du salon** : <http://salondulivrejeunessevaldedrome.ovh/>

Contact : [laculturedelivre@gmail.com](mailto:laculturedelivre@gmail.com)

# Senteurs et pivoines



Après 2 années en demi-teinte, tout redémarre pour l'association « Senteurs et Pivoines » grâce à une équipe de bénévoles dynamique et pleine de projets.

En 2022, la municipalité a signé une convention avec l'association lui confiant l'entretien d'une quinzaine de massifs municipaux.

Le travail dans les massifs n'a pas de saison creuse : entre entretien, commande et plantation le travail ne manque pas.

C'est important que tous les habitants du village s'associent à cette démarche. Le soutien peut s'exprimer de différentes manières selon la disponibilité et les envies :

- En rejoignant l'équipe de jardiniers qui se réunit tous les mardis matin, dès 9h, au Parc des Cèdres
- en participant à la journée citoyenne organisée une fois par an par l'association
- en fleurissant maisons, terrasses ou balcons
- en adhérant à l'association
- en visitant les massifs avec petits et grands, en leur apprenant à les apprécier
- en consultant la documentation mise à disposition à la bibliothèque au rayon « Botanique ».

L'association « Villages Botaniques de la Drôme » a évalué, comme tous les ans, les 10 villages botaniques de la Drôme. C'est avec beaucoup de plaisir que nous avons reçu un compte rendu élogieux et encourageant.



Marie-Thérèse Ponce  
Présidente de l'Association « Senteurs et Pivoines »  
[senteursetpivoines@mailo.com](mailto:senteursetpivoines@mailo.com)

